

11 DECEMBER 2019

**1. 2020 DRAFT OPERATING AND CAPITAL BUDGET – TRANSIT
COMMISSION**

**BUDGETS PRÉLIMINAIRES DE FONCTIONNEMENT ET
D'IMMOBILISATIONS DE 2020 - COMMISSION DU TRANSPORT EN
COMMUN**

COMMISSION RECOMMENDATIONS, AS AMENDED

That Council, sitting as Committee of the Whole, approve the Transit Commission 2020 Draft Operating and Capital Budget, as follows:

1. Transit Services User Fees (pages 4-6), as amended by the following:

a. That OC Transpo implement the Family DayPass:

- i. during the March Break as scheduled in 2020 by the four school boards in Ottawa, beginning on the Saturday through to, and including, the following Sunday; and**
- ii. from July 1 to September 7, 2020; and**
- iii. from the first Saturday of the primary and secondary school Christmas week through the period ending on the Sunday before school classes begin, as scheduled in 2020-21 by the four school boards in Ottawa; and**
- iv. on Family Day;**

b. That staff report back in the proposed 2021 Budget with any estimated changes to ridership and fare revenue that were recorded in 2020, so that Council can make a decision on whether to make this a regular change to the OC Transpo fare table;

c. That the effective date for the recommended 2020 fare increases be amended from January 1 to April 1, 2020, with the anticipated revenue reduction of \$980,000 to be funded from the anticipated funds from the financial and performance provisions in the Project

11 DECEMBER 2019

Agreement with the Rideau Transit Group;

- d. That the the General Manager of Transportation Services be directed to bring forward recommendations to Transit Commission and Council no later than February 2020 on how a freeze beyond March 2020 could be funded in the event that LRT service to transit passengers has not improved to the City's satisfaction;
2. Transit Services Operating Resource Requirement (page 3); and
3. Transit Commission Capital Budget (pages 7 and 8, individual projects listed on pages 16-37).

RECOMMANDATIONS DE LA COMMISSION TELLES QUE MODIFIÉES

Que le Conseil, siégeant à titre de comité plénier, approuve le budget provisoire de fonctionnement et d'immobilisations de 2020 de la Commission du transport en commun, comme suit :

1. Frais d'utilisation (pages 4 à 6) des Services de transport en commun, telles que modifiées par ce qui suit :
- a. Qu'OC Transpo instaure le Passejour familial pendant :
- i. la relâche de mars de 2020 des quatre conseils scolaires d'Ottawa, du premier samedi au deuxième dimanche inclusivement; et
 - ii. du 1^{er} juillet au 7 septembre 2020; et
 - iii. du premier samedi de la semaine de vacances de Noël des écoles primaires et secondaires au dimanche précédant la reprise des classes, conformément au calendrier 2020-2021 des quatre conseils scolaires d'Ottawa; et
 - iv. le jour de la Famille;
- b. Que le personnel rende compte des répercussions estimées sur l'achalandage et les recettes enregistrées en 2020 dans la proposition de budget pour 2021 afin que le Conseil puisse établir

11 DECEMBER 2019

s'il y a lieu de modifier la grille tarifaire d'OC Transpo de façon permanente;

c. Qu'on repousse la date d'entrée en vigueur de la hausse tarifaire de 2020 du 1^{er} janvier au 1^{er} avril 2020 et qu'on éponge la baisse anticipée des recettes de 980 000 \$ au moyen des fonds que la Ville devrait tirer des dispositions financières et de rendement de son entente de projet avec le Groupe de transport Rideau, et

d. Qu'on demande au directeur général des Transports de présenter des recommandations à la Commission du transport en commun et au Conseil, au plus tard en février 2020, sur la manière de financer le gel des tarifs après mars 2020, si le service du train léger n'est toujours pas à la hauteur des attentes de la Ville.

2. Besoins en ressources de fonctionnement (page 3);

3. Budget d'immobilisations de la Commission du transport en commun (pages 7 et 8, projets individuels énumérés aux pages 16 à 37).

DIRECTION TO STAFF:

That Staff provide to Council, before December 11, 2019, the cost of providing two days of free transit each week for low income residents, similar to the program already offered to seniors.

INSTRUCTIONS AU PERSONNEL :

Que le personnel présente au Conseil, avant le 11 décembre 2019, combien il en coûterait pour offrir deux jours de transport en commun gratuit par semaine aux résidents à faible revenu, à l'instar du programme déjà en place pour les personnes âgées.

11 DECEMBER 2019

DOCUMENTATION / DOCUMENTATION

1. Deputy City Treasurer's Report, Corporate Finance, Finance Services Department, dated November 6, 2019, entitled *Draft 2020 Operating and Capital Budgets* (ACS2019-FSD-FIN-0007 – *Held on file with the City Clerk*).

Rapport de la Trésorière municipale adjointe, Finances municipales, Direction générale des services des finances, daté le 6 novembre 2019, intitulé *Budgets préliminaires de fonctionnement et d'immobilisations de 2020* (ACS2019-FSD-FIN-0007 – *déposé auprès du greffier municipal*).

2. 2020 Draft Budget Transit Commission (Condensed and Full) (ACS2019-FSD-FIN-0007)

Budgets préliminaires de 2020 de la Commission du transport en commun (abrégé) (ACS2019-FSD-FIN-0007)

3. Extract of draft Minutes, Transit Commission, 20 November 2019

Extrait de l'ébauche du procès-verbal, Commission du transport en commun, le 20 novembre 2019